

Cybersicherheit in Österreich

ANTARES-NETLOGIX UND IQSOL SIND FÖRDER-MITGLIEDER IM "AUSTRIA IT SECURITY HUB"

PRESSEMELDUNG

Amstetten, 03.07.2018

Der "Austria IT Security Hub" hat zwei neue Mitglieder: Mit der Antares-NetlogiX Netzwerkberatung GmbH und der iQSol GmbH sind zwei weitere österreichische Unternehmen dem Netzwerk beigetreten. Antares-NetlogiX ein IT-Beratungsunternehmen und Anbieter von Managed Security Services, iQSol ist Hersteller von IT-Security- und Business-Continuity-Management-Software.

Der 2017 gegründete "Austria IT Security Hub" hat sich zum Ziel gesetzt, die Zusammenarbeit zwischen österreichischen Unternehmen und jungen, ambitionierten Nachwuchstechnikern im Umfeld der Cybersecurity zu stärken. So möchte die Plattform dem Fachkräftemangel im Security-Bereich aktiv entgegenwirken und die Öffentlichkeit über Chancen und Trends der Branche informieren.

Mit Antares-NetlogiX und iQSol konnte der Hub zwei etablierte Unternehmen aus dem Raum Amstetten für sich gewinnen, die mit über 40 Mitarbeitern ein wichtiger Arbeitgeber der Region sind, über jahrelange Security-Expertise verfügen und über die Grenzen Österreichs hinaus global tätige Kunden betreuen.



Der Austria IT Security Hub möchte die Zusammenarbeit zwischen österreichischen Unternehmen und Jungtalenten stärken. (c) Shutterstock 440065846

Attraktivität der Security-Branche erhöhen

Als Anbieter von Managed Security Services weiß Jürgen Kolb, Managing Partner von Antares-NetlogiX, um die Bedeutung qualifizierter Mitarbeiter: "Das Interesse für naturwissenschaftliche oder technische Berufe ist bei Schülerinnen und Schülern sowie Studierenden leider eher gering. Uns ist es deshalb wichtig, auf die spannenden Berufsfelder der Security-Branche aufmerksam zu machen." Der diplomierte Datenschutzberater Kolb möchte dabei auch mit Missverständnissen aufräumen: "Vielen ist nicht klar, wie vielfältig und abwechslungsreich IT-Sicherheit ist. Der "Austria IT Security Hub" bietet uns die Möglichkeit, zu informieren und mit den verschiedenen Zielgruppen in einen Austausch zu treten."

Und Alexander Graf, Managing Director von iQSol, ergänzt: "Security made in Austria ist eine Marktlücke. Ein Großteil der Hersteller stammt aus den USA oder auch Israel. Wir bieten seit unserer Gründung 2011 Lösungsansätze für die IT-Sicherheit und das IT-Krisenmanagement und freuen uns auf den Erfahrungsaustausch im "Austria IT Security Hub"."

Der "Austria IT Security Hub" wurde Ende 2017 von Kapsch BusinessCom, der FH St. Pölten und Ikarus für Zusammenarbeit zwischen Unternehmen, Hochschulen und Schulen in St. Pölten gegründet. Die dortige Fachhochschule verfügt über ein Schwerpunkt-Institut für IT-Sicherheitsforschung.



ÜBER IQSOL

Die österreichische iQSol GmbH ist ein unabhängiger Hersteller für kritische-Infrastruktur-Lösungen im Bereich Unternehmensalarmierung, Power Management sowie Log Management. Das Unternehmen bietet mit "LogApp" eine Lösung zur datenschutzverordnungskonformen Log-Datensammlung sowie zum Sicherheits-Management von industriellen und smarten Systemen. Mit "PowerApp" steht ein technisches Tool für das Business-Continuity-Management im Bereich Produktion sowie Internet-of-Things bereit. Der "Alert Messaging Server" (AMS) dient als vollständig anpassbares Alarmierungssystem für Administratoren in Hochverfügbarkeitsumgebungen. Alle Lösungen werden als Managed Services im EU-Raum angeboten. Durch ausgebildete Datenschutzbeauftragte kann iQSol zudem jederzeit auf gesetzliche Anforderungen wie die Europäische Datenschutz-Grundverordnung (EU-DSGVO) oder die NIS-Richtlinie reagieren.

Weitere Informationen zu den Produkten sowie zum Partnerprogramm der iQSol GmbH unter



ÜBER ANTARES-NETLOGIX

Die österreichische Antares-NetlogiX Netzwerkberatung GmbH hat sich als führendes IT-Beratungsunternehmen und Provider für Managed Services in Österreich, Deutschland und der Schweiz etabliert. Die Themen Netzwerke und IT-Sicherheit stellen seit der Gründung im Jahr 2000 die Kernkompetenzen des Unternehmens dar. Auch aktuelle Entwicklungen zum EU-Datenschutz werden durch zertifizierte Datenschutzberater bei Antares-NetlogiX abgedeckt.

Das Portfolio reicht vom Konzept neuer IT-Architekturen oder Rechenzentren über den Check bestehender Systeme und Projektbegleitungen bis hin zu 24x7 Managed Services im eigenen Operations Center. Ein weiteres Standbein des Unternehmens sind Trainings und Workshops im neuen Trainingszentrum.

Weitere Informationen zu den Services von Antares-NetlogiX unter www.netlogix.at

